



PULSOPOLÍTICO

RECTIFICA AMLO: NINGÚN
PACTO CON CRIMEN

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

El Presidente Andrés Manuel López Obrador dio marcha atrás y aseguró que su gobierno no busca ni apoya la propuesta de un acuerdo de paz con grupos criminales para evitar más violencia y que lo que declaró el martes, a propuesta de las madres buscadoras, fue en el sentido de que estaba a favor de cualquier medida que nos permitiera vivir en paz.

Calificó de "tendenciosa" la pregunta que le fue hecha ese día en la mañana e intentó justificar su respuesta, al salir con que "No podía decir ni queremos ningún acuerdo con la delincuencia, como decían otros presidentes —no me va a temblar la mano, los vamos a derrotar— que eran balandronadas y ni modo de decir no tenemos acuerdo ni queremos tenerlo con quien por su propia voluntad decide actuar de manera responsable y humana".

DE ESTO Y DE AQUELLO...

La Barra Mexicana Colegio de Abogados y la Escuela de Derecho de la Universidad de Stanford presentaron ante la Suprema Corte de Justicia un *amicus curiae* —amigos del tribunal y de la Corte— contra la totalidad del Plan B de reforma electoral por considerar que atenta contra el INE, como permitir que el Presidente de la República intervenga en decisiones internas de carácter operativo y técnico, que viola compromisos y obligaciones internacionales.

Ese documento, suscrito por Víctor Olea Peláez y Amrit Singh, titulares de ambas, señala que, entre otros riesgos graves, identificaron la eliminación del 84 por ciento del personal del Servicio Profesional de Carrera del INE, encargado de organizar las elecciones; violación a la capacidad de autorregulación al permitir que el Ejecutivo federal imponga nuevas estructuras y a la Secretaría de Hacienda, alterar unilateralmente el presupuesto.

El juez Cuarto de Distrito en Materia Administrativa, Ulises Rivera González, otorgó la primera suspensión provisional contra el artículo quinto transitorio de la Ley Minera a la empresa First Majestic Plata, que fue una de la veintena de iniciativas aprobadas al *fast-track* por el Senado.

De "desfachatez", acusaron Jorge Romero, Rubén Moreira y Luis Espinosa Cházaro, coordinadores parlamentarios del PAN, PRI y PRD en la Cámara de Diputados, que, a cinco años del sexenio, el gobierno lopezobradorista siga culpando a los anteriores de la violencia en el país.

Sorprendió ese anuncio del actual diputado local capitalino del PRD, Jorge Gaviño, de que apoya a la Jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, para que sea la próxima Presidenta de la República, aunque se apresuró a anticipar que no es por acuerdo en "lo oscuro", ni en busca de algún cargo futuro o que se le investigue por accidente en la Línea 12 del Metro, del que fue director.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico